



Kepala Rutan Balikpapan Tegaskan Komitmen Jalankan Instruksi Dirjenpas Dan Asta Cita Presiden

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.IPEMI.OR.ID

Jan 10, 2025 - 16:13



BALIKPAPAN - Dalam upaya meningkatkan integritas dan profesionalisme di lingkungan masyarakat, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, memimpin pengarahannya kepada seluruh petugas pengamanan di Rutan Kelas IIA

Balikpapan. Jumat (10/01/2024).

Kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari arahan Direktur Jenderal Pemasarakatan (Dirjenpas), Drs. Mashudi, yang disampaikan dalam rapat daring bersama jajaran pemasarakatan.

"Penguatan tugas dan fungsi pengamanan adalah prioritas utama. Sesuai arahan Bapak Dirjenpas, kita harus memastikan tidak ada lagi handphone ilegal, narkoba, pungli, atau praktik penipuan di Rutan ini. Ini bukan sekadar instruksi, tetapi komitmen bersama yang wajib kita laksanakan," tegas Agus Salim di hadapan petugas.

Kepala Rutan juga menekankan pentingnya razia rutin minimal sekali dalam seminggu untuk memastikan kebersihan lingkungan dari barang terlarang. "Kedisiplinan kita dalam menjalankan razia ini menjadi langkah strategis menjaga keamanan dan ketertiban," katanya.

Beliau juga mengingatkan bahwa semua prosedur harus sesuai dengan standar operasional yang berlaku. "Pastikan seluruh narapidana dan tamping yang keluar mengikuti SOP dengan ketat. Kita tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga kepercayaan publik terhadap integritas pelayanan kita," ujar Agus Salim.

Lebih lanjut, Agus Salim menyampaikan pentingnya mendukung program ketahanan pangan melalui pemanfaatan lahan yang ada di dalam Rutan. "Kita punya potensi besar untuk melaksanakan berbagai kegiatan produktif. Ini adalah wujud nyata kita dalam memberdayakan warga binaan, sekaligus mendukung ketahanan pangan nasional," tambahnya.

Agus Salim menyampaikan apresiasinya kepada seluruh petugas yang telah bekerja keras di tahun 2024 dan mendorong semangat baru di tahun 2025. "Saya ucapkan terima kasih atas kerja keras rekan-rekan dalam menjaga keamanan dan pelayanan selama ini. Tahun depan, mari kita tingkatkan lagi integritas dan kualitas pelayanan kita, agar Rutan Balikpapan bisa terus menjadi contoh bagi UPT lain," tutup Agus Salim.

Melalui penguatan ini, Rutan Balikpapan semakin berkomitmen untuk menjalankan tugasnya secara profesional, berintegritas, dan transparan sesuai dengan arahan Dirjenpas serta mendukung ASTA CITA Presiden Republik Indonesia.